
Compte rendu du CA du dimanche 18 septembre, en visio 

 

Présents : Antoine, Aurélie, Aurore, François, Fransoiz, Jean-Claude, Rafaël et Zak.   

Excusés : Alexandre, Jean-Luc et Vincent.  

Début de la réunion: 20h. 

 

1) Le point sur nos contrôles fiscaux 

Aurélie a été contactée par le fisc pour un nouveau contrôle de nos comptes, de sept 2017 à 

2020. 

Un RDV est fixé avec M. Philippe Garcia, l’inspecteur des finances publiques, chez notre 

expert comptable. Outre Aurélie qui sera présente, l’unanimité du CA est pour vouloir que 

notre avocate y assiste et nous épaule sur ce nouveau dossier. Son tarif est de 250€ / h et il 

est envisagé 7h de travail / présence (max) pour cet accompagnement (= 1 800€).  

 

2) Bilan de la 1ere semaine de rentrée 

-La plupart des cours sont assez bien remplis, sauf au Rondeau principalement. Une raison 

pourrait être que les travaux actuels qui bloquent la sortie habituelle pour y accéder 

démotivent des adhérents. Il est suggéré qu’on modifie la salle pour une plus petite dans le 

quartier autour des Planches, tout en gardant ces créneaux. Nous allons attendre de voir 

comment les choses évoluent et faire le point à la fin de cette semaine.  

La Troupe, la Work team et la Choré sont déficitaires pour l’instant. Il conviendrait de 

rééquilibrer les cours et de faire de la promotion, notamment via les profs avec leurs élèves.  

-Une erreur s’est glissée dans le sondage concernant les entrainements. Zak se propose d’en 

relancer un  nouveau, étant donné qu’on ne peut modifier un sondage existant. 

 

3) Préparation de l’AG (prévue dans 6 jours) 

Récapitulation de l’organisation déjà prévue et Aurélie nous montre le Power point qu’elle a 

préparé pour présenter les différents points. Elle va nous le transmettre afin que nous 

indiquions quel ‘stand’ = quel rubrique nous pouvons présenter nous-mêmes.  

 

Fin de la réunion : 21h30. 

 


